



Portage de repas : les nouveautés de la rentrée

NEWS

SENIOR

Thursday, september 2, 2021

Portage de repas : les nouveautés de la rentrée

Le portage de repas s'adresse aux Véliziens âgés de plus de 65 ans ou sans condition d'âge en situation de handicap.



A compter du 1er septembre, les repas livrés à domicile sont préparés par la société Elior dans sa cuisine centrale d'Épône dans les Yvelines. Un nouveau prestataire qui priviliege les produits biologiques et locaux.

Au menu, figure :

- deux plats bio ou local, tous les jours et pour chaque repas
- une pâtisserie et un entremet maison par semaine
- des viandes Label rouge, des poissons issus de la pêche responsable et des œufs bio
- une part importante de fruits et de légumes frais

Il est possible d'opter pour des repas sans sel, sans sucre, hypocalorique, sans viande ou mixés. Pour agrémenter votre quotidien, des repas thématiques et festifs ainsi que des jeux seront organisés au fil de l'année.

Pour vous ou un proche, comment recevoir les repas ?

Inscription au 01 78 74 38 71 ou en ligne sur l'[espace citoyen, rubrique de marche / CCAS espace-citoyens.net/](http://espace-citoyen.rubrique-de-marche/CCAS.espace-citoyens.net/)
velizy-villacoublay

Le CCAS prend en charge une partie du co~~ut~~ du portage avec des tarifs adapt~~és~~s aux ressources des b~~en~~n~~ficiaires~~.
Bon ~~à~~ savoir : un tarif plus avantageux s'applique si vous commandez l'ensemble ~~du~~ d~~jeuner + d~~ner~~~~.

Contact

CCAS

5 avenue du Capitaine Tarron
78140 V~~elizy~~-Villacoublay

T~~el~~ : 01.34.58.50.01